

La Habana, 2 jul.- El Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil de Cuba decidió establecer, a partir de las 13:00 horas de este viernes, la Fase informativa para las provincias de Guantánamo, Santiago de Cuba, Granma, Holguín, Las Tunas, Camagüey y Ciego de Ávila, ante el acercamiento del huracán Elsa.

“#HuracánElsa. Se decidió establecer la Fase Informativa a partir de las 13:00 horas de hoy, para las provincias de Guantánamo, Santiago de Cuba, Granma, Holguín, Las Tunas, Camagüey y Ciego de Ávila”, tuiteó la Defensa Civil.

Este jueves el Estado Mayor emitió el Aviso de Alerta Temprana para todo el país, debido al acercamiento de la entonces tormenta tropical Elsa; y advirtió que los modelos de pronósticos eran consistentes en la trayectoria y evolución de este evento en un plazo de 24 a 48 horas.

Debido a la organización e intensidad ganadas por el fenómeno meteorológico, en la mañana de este viernes el Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología de Cuba (INSMET) informó que Elsa se convirtió en un huracán, el primero de la actual temporada ciclónica en el Atlántico.

Datos del INSMET de las 11:00 (hora local) detallaron que el huracán Elsa, con vientos máximos sostenidos de 120 kilómetros por hora (km/h), se encontraba a 10 km al norte de San Vicente, en el Arco de las Antillas Menores.

La presión del organismo era de 995 hectopascal, y se desplazaba con un movimiento oeste noroeste a 46 km/h, rumbo que mantendrá en las próximas 12 a 24 horas.

El Centro de Pronósticos advirtió que Elsa continuará con similar rumbo y velocidad de traslación, afectando el viernes a la porción sur del Arco de las Antillas Menores y el sábado los mares al sur de Puerto Rico y La Española; además, alertó que las condiciones ambientales continúan siendo favorables para que este organismo gane más en organización e intensidad.

**(ACN)**